

Artikel vom 05. April 2013
in der Leonberger Kreiszeitung

Premiere für die Lions-Jugend

Leonberg Im neuen Leo-Club
engagieren sich junge
Erwachsene für den guten Zweck

Der Lions Club Leonberg hat Nachwuchs: Am heutigen Freitag treten erstmals die Aktiven des neu gegründeten Leo-Clubs in Aktion. Sie helfen den Senioren auf dem großen Benefizbüchermarkt, der heute und am Samstag ganztägig im Leo-Center stattfindet. Der Erlös der verkauften Bücher ist für einen guten Zweck bestimmt.

Schon eine Woche später, am Samstag, 13. April, ist der Lions-Nachwuchs erneut im Einsatz. Zwischen 8 und 15 Uhr postieren sich die Mitglieder vor dem Edeka-Markt in Rutesheim. Dort bitten sie die Kunden um eine Lebensmittelspende. Gefragt sind nicht-verderbliche Waren, etwa Nudeln oder Reis. Die Ausbeute dieser Aktion kommt der Leonberger Tafel zugute.

Es war Wolfgang Kreibohm, der Präsident des Lions Clubs Leonberg, der sich für die Gründung eines jugendlichen Ablegers stark gemacht hatte. Aus der Idee wurde eine rege Gemeinschaft mit rund 20 Aktiven im Alter von 17 bis 30 Jahren.

Der neue Leo-Club Leonberg ist offen für alle jungen Erwachsenen, betont Robert Meldt von der Nachwuchsorganisation. So entstammen von den Aktiven nur 30 Prozent aus Familien, die beim Lions Club dabei sind. „Wichtig ist das Engagement für die gute Sache“, sagt Meldt.

Der dritten caritative Einsatz der Leos ist auch schon in Sicht: Beim Jazzbrunch des Lions Clubs am 2. Juni verkauft der Nachwuchs Eis. Mit dem Erlös werden Schulprojekte unterstützt. slo